

# WARTA

## Upaya Tanamkan Rasa Kebanggaan dan Penghormatan Kepada Para Personil

Maskuri - [HSU.WARTA.CO.ID](https://www.HSU.WARTA.CO.ID)

Oct 1, 2022 - 13:22



*Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I.Pol. memberikan piagam penghargaan dan ucapan selamat kepada personel yang pindah satuan*

Amuntai-Salah satu bentuk pembinaan organisasi, bagi personil maupun satuan sesuai kebutuhan serta tuntutan perkembangan pembinaan personil di

lingkungan Angkatan Darat. Kodim 1001/HSU-BLG menggelar acara Korp Report dan tradisi pindah satuan, Sabtu (1/10/2022)



Bertempat di halaman Makodim 1001/HSU-BLG, Jl. Basuki Rahmat No 12, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara, Kalimantan Selatan kegiatan ini dilaksanakan, dan diikuti oleh Perwira, Bintara, Tamtama beserta Pegawai Negeri Sipil.

Seperti yang telah kita ketahui, alih tugas maupun alih jabatan di lingkungan TNI Angkatan darat termasuk di Kodim 1001/HSU-BLG merupakan hal yang biasa tradisi ini merupakan bentuk pembinaan organisasi bagi personil maupun satuan, sesuai kebutuhan serta tuntutan perkembangan pembinaan personil di lingkungan Angkatan darat.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara kali ini Komandan Kodim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos., M.I.Pol. Pada acara Korp Report hari ini sebanyak 4 orang prajurit yang akan melaksanakan pindah satuan.

Pada sambutannya Komandan Kodim menyampaikan, "terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya atas pengabdian dan dedikasinya selama melaksanakan tugas di Kodim 1001/HSU-BLG ini. Semoga pengalaman baik yang diperoleh selama berdinasi di Kodim 1001/HSU-BLG ini dapat menjadi bekal, bermanfaat dalam mengemban tugas selanjutnya di tempat tugas yang baru dan sebaliknya apabila ada hal-hal yang kurang baik di satuan ini agar tidak dibawa kesatuan baru" pungkasnya.

Acara Korp Report dan tradisi pindah satuan ini, merupakan suatu upaya untuk menanamkan rasa kebanggaan dan penghormatan kepada para personil yang akan pindah satuan, hal ini tidak mengurangi rasa silaturahmi antar prajurit yang selama ini telah terwujud dengan baik.(pendim1001)